

**PARLAMENTO DE ISRAEL PRESENTA PROYECTO VERDE ANTE  
LEGISLADORES DEL CONGRESO MEXICANO**

- *Se reúnen con la Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable*

La Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable, que preside el diputado federal René Fujiwara Montelongo, llevó a cabo el "Diálogo Parlamentario para el Crecimiento Verde" entre México e Israel.

Ello, con el propósito de intercambiar puntos de vista acerca del Knesset (Parlamento Israelí) y su proyecto de sustentabilidad, mejor conocido como "Green Knesset".

El director general del Parlamento de Israel, Ronen Plott, explicó que el objetivo del proyecto es convertir a la Knesset en una legislatura que se rija bajo el concepto de sostenibilidad, donde convergen medio ambiente, sociedad y economía.

Con "Green Knesset" se echarán a andar varias actividades en diversos ámbitos, entre los que destaca el ahorro de energía, conservación del agua y reciclaje, además de establecer una cultura organizacional de sustentabilidad entre legisladores y empleados.

Durante la reunión, se informó que recientemente se instaló un campo solar en el techo del edificio legislativo israelí con cerca de mil 500 paneles solares, con los que se espera reducir el consumo de energía hasta en un tercio. Ronen Plott aseguró que aunque la inversión para este proyecto será significativa, lo invertido podría recuperarse a partir del tercer año.

Al evento realizado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, acudieron también Mr. Vadim Braverman, asesor del Director Gral del Knesset; Adv. Dan Mourzauk, de la Asesoría Jurídica del Parlamento; y Myayan Elimatrach Deputy, Jefe de Seguridad del Knesset, así como diputados integrantes de la Comisión.